

La ayuda de Dios

Siempre que habla el Caudillo da en sus discursos la nota de su fe. Su fe en Dios, como cristiano ejemplar, católico práctico, jefe de un pueblo esencialmente católico, y su fe en España, cual corresponde a quien ha merecido ser aclamado como el primero entre los españoles. En su discurso del viernes en el Instituto Nacional de Previsión, con motivo de la entrega a los beneficiarios de los premios de natalidad, maternidad y vejez, puso de relieve una vez más esa fe católica al declarar que en los momentos difíciles de la lucha en el frente de combate «pidió la ayuda de Dios para ver claramente el horizonte de la Patria».

El horizonte de la Patria era en realidad muy claro para los buenos españoles, que tras de las negruras que entenebrecían aquel presente histórico alcanzaban con el optimismo de su confianza en los valores de la raza española a comprender que tras aquellos nubarrones lucía una espléndida aurora. Aurora y no crepúsculo, pues que habíamos vivido intensamente una noche oscura y triste con pesadillas de horror. Ni tampoco pesadillas sino realidades espantosas inevitables por la constante vigilia y el espíritu alerta. Fué la hora del enemigo, y su poder el de las tinieblas.

La masonería y el judaísmo al servicio de un régimen nefando, que en buena hora se hunda para siempre, encendieron el fuego de la revolución roja echando en el combustible fácilmente inflamables: la injusticia social, hábilmente administrada en contra de España; la política republicana manejada por el socialismo masónico precursor del comunismo; la inmoralidad en todos los órdenes de la vida para que el pueblo perdiera su fe en destinos sobrenaturales, y más tarde aún en sus destinos históricos y humanos; la lucha de clases con la cual se destruía toda esperanza de solidaridad social; destrucción por doquier. Destrucción de las conciencias, destrucción de lo tradicional que en nuestra sociedad eran los gremios y hermandades; destrucción del trato social español que era antaño como continuación extensa de un trato familiar, y con ello destrucción de nuestra riqueza.

Consecuencia de esto era el malestar social, pues que si el trabajo produce satisfacción y alegría, la falta de trabajo por el contrario, produce miseria y desaliento y el hambre, mala consejera, produce rencores y odios cuando es sentida en medio de abundancias incitantes. La dignidad humana pedía nuestra revolución frente a la revolución marxista.

Así se hizo con la ayuda de Dios. Y triunfó España por España misma, estamos ahora en plena reconstrucción nacional y uno de los aspectos de esta reconstrucción es el social. Es difícil hacer entrar en norma a un pueblo que había olvidado sus deberes religiosos y los otros deberes de conciencia puramente humana; pero a la vista de los bienes que una recta conducta reporta el pueblo español se disciplina; y aunando el esfuerzo de sus sacrificios en esta época en que todo son dificultades al logro de nuestros mejores deseos, produce ese admirable conjunto, de la vida nacional de hoy, que por encima de cuantas deficiencias puedan notarse da idea de la presencia en ella del espíritu español, ausente en tiempos pretéritos, pretéritos por demasiado olvida los, no porque todavía no nos duelen.

ASI CANTA LA JUVENTUD

El Día de la Victoria celebrará el Frente de Juventudes el Día de la Canción

El gozoso día de la Victoria tiene en el Frente de Juventudes su manifestación propia como símbolo juvenil de España en esta fecha de recuerdo imborrable.

En este día se harán llegar hasta el último rincón de la Patria las voces alegres y juveniles de nuestros camaradas, entonando marchas triunfales y sentidas canciones de nuestro folklore.

El programa de los actos que prepara el Frente de Juventudes para el Día de la Canción se resume de manera simbólica en el siguiente guión:

1.º A las ocho de la mañana, día juvenil, por medio de la cual los muchachos de España manifestarán en el Comienzo del Día de la Canción su alborozo por el aniversario de la Victoria.

2.º A las nueve, toda la juventud española, en un sencillo acto de hermandad falangista, desayunará en jovial camaradería en aquellos puntos precisos donde radique su actividad: colegios, centros de enseñanza

za y trabajo, cuarteles, Casas de fichas, etc.

3.º Finalizado el desayuno la juventud se sumará a la alegría de los desfiles militares que se celebrarán con este motivo en todas las capitales españolas.

4.º Por la tarde, en aquellas localidades en que el clima lo permita se verificará un festival al aire libre, aprovechando como lugar de concentración un sitio histórico, y en el que se celebrará un certamen de canciones y bailes populares por los coros del Frente de Juventudes.

5.º A las diez y cuarto de la noche emisión extraordinaria retransmitida a toda España para reflejar en un mosaico folklórico el melódico sentido de las canciones populares de España entera.

De esta forma cobrará valor y contenido la frase que por tanto tiempo se ha escuchado y leído en la prensa de toda España

ASI CANTA LA JUVENTUD

En el mes de mayo comenzará el alistamiento del reemplazo de 1943

El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente disposición:

Ejército.—Decreto disponiendo el alistamiento del reemplazo de 1943. El 1.º de mayo publicarán las autoridades municipales el bando previsto en el artículo 89 del Reglamento de Reclutamiento; la rectificación del alistamiento será el último domingo de mayo, y el cierre del mismo, el segundo domingo de junio; la clasificación por los Ayuntamientos se efectuará el tercer domingo de junio; los gobernadores civiles señalarán a cada Municipio un día, entre el 15 de julio y el 15 de septiembre, para los juicios de revisión; las peticiones de beneficios de prórroga de segunda clase las solicitarán los interesados durante los meses de septiembre y octubre próximos, y serán resueltas durante la primera quincena de noviembre siguiente; las revisio-

nes a que se refiere el artículo 133 del Reglamento se pasarán en los años segundo y cuarto siguientes al del alistamiento; el ingreso en Caja tendrá lugar el 1 de diciembre; se aplicará el cuadro de inutilidades publicado por decreto de 26 de marzo de 1941.

En el preámbulo del decreto se señala que el motivo de adelantar el alistamiento del reemplazo de 1943 es la necesidad de llegar rápidamente a normalizar los licenciamientos de los reemplazos actualmente en filas, parte de los cuales han sido ya licenciados, para que los ciudadanos de edades ya pasadas del tiempo normal de servicio activo se reintegren a sus actividades civiles, en beneficio de la economía nacional.

LEA LISTED

EL DIARIO DE AVILA

EL DIARIO DE AVILA

FRANQUEO CONCERTADO

Año XLV. Número 13.379

PERIÓDICO DE LA TARDE

Martes 31 de marzo de 1942

Temperaturas extremas de hoy en Avila
Máxima, 18.
Mínima, 6.
(Datos proporcionados por la Estación Meteorológica del Instituto de Enseñanza Media)

Sir Stafford Cripps, en nombre del Gobierno inglés, presenta proposiciones de inteligencia a la INDIA

Tokio dice al indio: Te hallas en el momento más crítico de tu historia. Tienes que decidirte ahora en un sentido o en otro

LA SITUACION INTERNACIONAL

EN NUEVA DELHI, la fastuosa capital de la India, Cripps ha dado a conocer las proposiciones que el Gobierno británico hace a la India y que en resumen son: Inglaterra propone creación de una unión india con categoría de Dominio. Los Estados que no quieran adherirse a la Unión recibirán un estatuto o régimen de vida político análogo.

Durante el período crítico por que actualmente atraviesa la India y hasta que pueda ser elaborada la nueva constitución, el Gobierno de Su Majestad debe llevar inevitablemente la responsabilidad del control y defensa de las Indias, como parte integrante del esfuerzo mundial de guerra. Y debe ser conservado tal control para organizar el máximo de recursos militares materiales que pueden obtenerse de la cooperación de los pueblos de la India.

El Gobierno de Su Majestad desea e invita a los jefes de las secciones principales del pueblo de la India a participar inmediatamente y efectivamente con sus consejos en la tarea de integración del país dentro del sistema de la Commonwealth británica de naciones. Así podrán ayudar en la realización de la tarea que es de importancia vital y esencial para la futura libertad de las Indias.

Pero todas estas proposiciones se subordinan a la cesación de las hostilidades, momento hasta el cual no tendrán efectividad.

NO ESTAN MAL LAS PROPOSUESTAS INGLESA. —Hay quien recuerda que, en la otra guerra, se dijo lo mismo por el inglés a los hindús. De todas maneras hay que reconocer que la Gran Bretaña ha puesto el dedo en la llaga como se suele decir.

Y conociendo el estado de ánimo de los grandes componentes de la India, quiere contentar eficazmente a unos y a otros. Si estas proposiciones las hubiese hecho Inglaterra no «in extremis» o sea con el japonés a las puertas; seguramente el pueblo indio las hubiese aceptado sin discusión alguna. La Gran Bretaña no las hizo antes porque temió que, concedidas, el indio hubiese roto todas sus ligaduras con el inglés y se hubiese unido con el nipón, de su raza al fin y al cabo.

El hecho de ofrecer opción a las provincias hindúes entre su incorporación a la unión india o una constitución propia es sin duda alguna el medio apto para apaciguar todo conflicto entre los dos grandes partidos indostánicos: el del Congreso hindú y la gran Liga musulmana. Londres dice a la India: Tu destino se encuentra ahora colocado en tus manos.

ANTE UN MOMENTO DECISIVO, dice Tokio:

«La India está situada ante el momento más decisivo de su Historia. Se decide ahora su destino y su futuro.» En estos términos se refiere el diario «Asahi Shimbun» a las conversaciones de sir Stafford Cripps con los jefes indios.

La India tiene que decidirse en un sentido o en otro. El Japón no abriga propósitos de ataques contra la India, siempre que este país se resista a convertirse en un instrumento de guerra al servicio de la Gran Bretaña. Muy al contrario, como ha anunciado el «pre-

Ola de frío en Turquía

ANKARA, 30.—En Anatolia oriental se registra una ola de frío intenso. Nieva continuamente. En algunos puntos la nieve alcanza de más de medio metro de altura.—EFE.

«mier» Tojo, el Japón está dispuesto a dar la mano a la India y a ayudarla para que sea un país libre e independiente. El futuro de 350 millones de indios depende de la respuesta que den a Cripps los jefes hindús.

CHANDRA BOSO excita a la India a luchar contra Inglaterra.

El jefe nacionalista hindú Chandra Boso ha dirigido un nuevo manifiesto a su pueblo. El manifiesto ha sido difundido por la radio. Chandra Boso excita a su pueblo a luchar contra Inglaterra. Recuerda que desde el 9 de septiembre de 1939 la población indostánica no ha dejado de pedir al imperio británico la aplicación a la India de los principios de libertad y de democracia. Los ingleses —dice el manifiesto—, que siempre fomentaron la desunión entre los diversos pueblos del país, pretextaron precisamente esa falta de unión para negarse a las peticiones que se les formulaban. Y no contentos con negar a la India el derecho a disponer de sí misma, trataron de hacerle creer que la Península estaba amenazada y que sus fronteras militares se hallaban en Libia y en Hong-Kong, con lo que, contra su voluntad, llevaron a los soldados indostánicos hasta Francia, Libia, Hong-Kong y Singapur.

El manifiesto continúa diciendo:

«Después han modificado los ingleses su táctica y han devuelto a la India sus soldados, explicando al pueblo que la guerra ha de llegar a su territorio. Pero, ¿quién es —se pregunta Boso— el que ha procurado arrastrar a la India dentro de la zona de guerra? La propia Inglaterra, que así trata de asegurarse la cooperación del pueblo indio con fines puramente egoístas. Por ello —prosigue—, el pueblo debe darse cuenta del propósito británico, y como su hondo deseo es quedar apartado de la lucha, debe obligar a la Gran Bretaña a retirar sus bases militares de la India y a poner término a su dominación.

«La victoria del Imperio británico significaría la perpetua esclavitud del pueblo indio —dice Chandra Boso—, y la libertad de éste sólo es posible con el total aplastamiento del primero. El indostánico que colabora con los ingleses asegura es traidor a la causa de su país, y los nacionalistas deben luchar tanto contra los que colaboran con los ingleses como contra éstos. Es absurda una colaboración que —dice finalmente Boso— pronto ha de desaparecer de la superficie del globo terráqueo.»

LA GUERRA EN EL EXTREMO ORIENTE.—Las principales operaciones bélicas del Extremo Oriente se desarrollan en la actualidad en Birmania central. Según despachos de Chungking, los chinos que defienden

Pétain exhorta a los campesinos a que entreguen las cosechas

VICHY, 30.—El mariscal Pétain dirigió el domingo por la noche un llamamiento a la población campesina, a través de la Radio, para que se entreguen los cereales de acuerdo con las disposiciones promulgadas.

«El abastecimiento de pan a la población está amenazado», dijo el mariscal. Necesitamos más de tres millones de quintales mensuales de cereales hasta que se recoja la próxima cosecha. Los campesinos no deben retener ni malgastar sus reservas de cereales.

Terminó exhortando a todos los trabajadores del campo para que realicen los máximos esfuerzos.—EFE.

Tungoo se han replegado después de cuatro días de violentos combates al Este de la ciudad, cuya parte occidental ha caído en poder de los nipones. Sin embargo, Tokio anuncia que las tropas japonesas han llegado a 30 kilómetros al norte de la ciudad y avanzan hacia Puimmana, importante centro ferroviario de la línea de Mandalay.

En el frente del Iravadi los elementos avanzados de las fuerzas niponas han llegado a 30 kilómetros de Prôme, última etapa inmediata a los ricos campos petrolíferos de Yonan Huang. Los británicos estiman que cuatro o cinco mil hombres de las fuerzas armadas nipobirmanas operan al oeste del río Iravadi.

ALEMANIA PREPARA SUS ELEMENTOS NAVALES EN EL NORTE.—Todo con el fin de asegurar la costa atlántica noruega, más importante para el alemán que la misma costa francesa. Atendamos que aquella mira en su parte meridional al mar Báltico donde están las mejores factorías alemanas, ahora casi libres de la actuación del inglés por la enorme distancia que entre este y aquella existe. Trondjen, la gran base noruega, ha sido muy fortificada y en ella y sus contornos hay abundantísima aviación y submarinos. Por sus cercanías navegan los acorazados germanos «Tirpitz», «Sharnhorst» y «Gneisenau» de 35.000 toneladas el primero y los otros dos de 26.000, junto con una gran división de contratorpederos. Todos ellos tienen otra misión principal que es la de impedir el abastecimiento de la URSS por los convoyes anglo-norteamericanos que se dirigen a Murmanak.

Actualidad española

La Semana Santa en Sevilla

SEVILLA.—Con tiempo primaveral, enorme influencia de público y tanta brillantez como el Domingo de Ramos, se celebró el Lunes Santo en nuestra ciudad.

Hicieron estación de penitencia en la catedral las Cofradías del Santísimo Cristo Despojado de sus Vestiduras, un solo paso, en el que se representa el momento en que Nuestro Señor es desnudado para crucificarle; la de Nuestro Padre Jesús de las Penas y Virgen de los Dolores, de la parroquia de San Vicente, cuya entrada resultó emocionante por hacer la última etapa de su recorrido con las luces apagadas y alumbrada únicamente por los cirios de los nazarenos; y la del Cristo de la Expiración y Nuestra Señora de las Aguas, dos pasos de la capilla del Museo.

La entrada de esta última Cofradía ya de madrugada, fué presenciada por enorme multitud.

Durante el trayecto fueron cantadas innumerables saetas por profesionales y aficionados.

1.700 cadetes del Frente de Juventudes de Barcelona terminan sus ejercicios espirituales

BARCELONA.—Con una misa de comunión general han sido clausurados los ejercicios espirituales para cadetes del Frente de Juventudes, celebrados la semana pasada. El acto se verificó en el convento de los Padres Jesuitas y asistieron cuatro banderas provinciales de cadetes y otras dos centurias, con un total de 1.700 camaradas. En el presbiterio ocuparon lugar preferente el gobernador civil, delegado provincial y secretario del Frente de Juventudes y otras jerarquías. Ofició el asesor

Previsión Social

De cómo el Estado Nacional Sindicalista trabaja en la reconstrucción total de la Patria dan las cifras la más elocuente noticia; y así lo hizo ver el ministro de Trabajo, camara-da Girón, en su discurso en el acto celebrado días pasados en la Sala Maluquer del Instituto Nacional de Previsión. Era de gran necesidad el asistir a los ancianos trabajadores de quienes el régimen capitalista liberal se desprecupaba en absoluto abandonando totalmente en los hijos la obligación de mantener a sus padres ancianos, cuando como servidores de la Sociedad en sus buenos tiempos tiene ésta un deber ineludible de asistencia. El Nuevo Estado, apenas constituido, ya daba las primeras muestras de su preocupación e interés por los ancianos españoles transformando el régimen de Retiro Obrero Obligatorio en Subsidio de Vejez, apenas lograda la victoria sobre los enemigos de España. La pensión se eleva de una a tres pesetas y se amplían las pensiones a los trabajadores inválidos de más de sesenta años. En muchos millones de pesetas supera la recaudación de 1941 a la de 1935. En la misma proporción aumentan los seguros de maternidad e infantil se reorganiza a fin de que pueda ser más eficaz, poniendo en ejecución todo un plan de dispensarios y clínicas que ya existen en las principales poblaciones. Los seguros sociales de accidentes y enfermedades profesionales se incrementan de manera que de 6.456.205 pesetas pagadas en 1936, asciende la cifra en el pasado año a 45.728.160 pesetas.

El Subsidio Familiar es una obra cristianísima, necesaria, con cuya implantación España da ejemplo al mundo entero de conducta prudente y previsora para que la vida fa-

(Continúa en 4.ª página).

provincial de Moral y Religión del Frente de Juventudes. Se acercaron a recibir la sagrada comunión las autoridades, los cadetes y numeroso público. Al final de la misa se cantó una Salve. Seguidamente, en la plaza del Caudillo, desfilaron las 14 centurias, presididas por la banda de cornetas. En un restaurante se sirvió un desayuno a las autoridades y cadetes.—Cifra.

Más de ochenta mil pesetas de multas en Santander a los infractores de abastos

SANTANDER.—Multas por valor de 83.000 pesetas ha impuesto la Fiscalía Provincial de Tasas por infracciones en materia de abastos. Entre ellos figuran varios reincidentes, a quienes les han sido cerrados sus establecimientos.—CIFRA.

Ciento diecisiete mil pesetas de multa en Castellón

CASTELLON.—La Fiscalía Provincial de Tasas ha impuesto multas por valor de 117.000 pesetas. Entre éstas figuran una de diez mil a Antonio Espare Vidal, de Vinaroz, y dos de cinco mil a Tomás Fonte Corbedo, de Vinaroz, y Evaristo Muné Alepuz, de Castellón. Además, a cuatro infractores se les clausura el establecimiento por tres meses.—CIFRA.

La Ciudad Universitaria de Madrid se reconstruye con los beneficios obtenidos en el sorteo de la lotería de 11 de mayo jugando a la lotería de la Ciudad Universitaria es contribuir a una obra nacional.



LA ZONA DE MURMAN

La región soviética de Murman en el extremo septentrional de la Rusia europea cubre una superficie de más de 144 mil kilómetros cuadrados, igual, por lo tanto a la antigua república checoslovaca. Casi toda la zona se encuentra más allá del círculo polar ártico. En 1914 la población contaba poco más de diez mil almas de las cuales 1.800 eran lapones que pertenecían a tribus nómadas. En 1920 la población había aumentado ya hasta 23.000 personas y en 1940 había llegado a la cifra increíble de 400.000 almas. Este extraordinario acrecentamiento de la población debe a la explotación creciente de las riquezas del subsuelo, especialmente en la península de Kola. En medio de la región de Murman, a unos veinte kilómetros de la vía férrea se encuentran ricos yacimientos de apatita evaluados en más de dos mil millones y de nefalina. De la apatita se extraen excelentes fosfatos. Es el único lugar en Europa donde se encuentran ricos superfosfatos aptos para el abono. Hasta ahora las necesidades europeas de fosfatos se cubrían con las importaciones del África septentrional. La nefalina en cambio sirve para la producción de aluminio. En las inmediaciones de las minas citadas surgió en 1925 la ciudad de Chibinogorsk (llamada después Kirovsk. En 1940 esta ciudad tenía ya una población de unos 60.000 habitantes.

Estos son en su mayoría deportados procedentes casi todos de Ucrania y del Cáucaso generalmente campesinos que se habían opuesto a la política agraria del «colectivismo». En las tundra de Montse, al oeste de los montes Chibing se han descubierto hace unos años importantes yacimientos de níquel y de cobre. Allí se ha fundado la ciudad de Montsegorsk formada casi toda por rústicas barracas en las cuales viven miserablemente unos 40 mil condenados políticos. La producción de minerales parece considerable. También Montsegorsk está unida al ferrocarril de Murman mediante un ramal secundario. Los yacimientos de hierro de la península de Kola se valúan en más de mil millones de toneladas.

Se trata de minerales sumamente ricos en hierro con una proporción que oscila entre el 30 y el 60 por 100 de contenido útil. Las minas más importantes se encuentran a orillas del lago de Kowdo a cerca de 100 kilómetros del ferrocarril. En cambio falta en la península de Kola el carbón. El principal puerto de esta región es Murman en el fiordo de Kola, y además Kandalakscia, en el mar Blanco. En 1940 la población de Murman ascendió a 250 mil almas. Pero en esta cifra debe estar comprendida también la de Poliarnoje, el puerto militar soviético del mar Blanco. Lo que hace al puerto de Murman tan digno de encomio es el hecho de que, a pesar de su latitud, está exento de hielos durante casi todo el año.

Este fenómeno se debe a la influencia de una derivación de la corriente del Golfo. En invierno, por lo tanto, Murman es el único puerto navegable de la Unión Soviética, excluyendo naturalmente los puertos del Mar Negro. A pesar de esto, en el comercio exterior de la U. R. S. S. Murman no ha tenido hasta ahora

una gran importancia, al contrario que Arkángel que se encuentra bloqueado por los hielos cinco meses del año. El ferrocarril de Murman, de doble vía, tiene una longitud de 1.400 kilómetros. Su construcción fué iniciada durante la guerra mundial por obra de prisioneros alemanes y austriacos de los cuales lo menos 40.000 perecieron miseramente por efecto de las fatigas, del hielo y del escorbuto.

Todo el trayecto de la vía que atraviesa la península de Kola está electrificado. Los ríos de esta península abundan en rápidas pendientes y cascadas que facilitan la implantación de centrales eléctricas. Dos de las principales centrales se encuentran en el río Niwa que desemboca en el Mar Blanco y una al sudoeste de Murman en la desembocadura del Tulowa. La ciudad de Kandalakscia con sus 25.000 habitantes ocupa el cuarto lugar entre los grandes centros de la región de Murman. Se encuentra en una ensenada del Mar Blanco rodeada de montañas de hasta 700 metros. La importancia de Kandalakscia está en sus fábricas de aluminio y en sus aserraderías. También es digna de mención como puerto pesquero. Así, esta zona ártica se ha convertido en una de las bases económicas y estratégicas más importantes de la U. R. S. S.—C. E.

Un episodio horripilante de la guerra en Rusia

Cómo fué volada la central hidroeléctrica de Dnjeprostroy

El periodista alemán Otto Lins Morstad, enviado especial al frente anibóchevique, ha publicado un interesante artículo sobre uno de los episodios más espantosos registrados durante la actual campaña de Rusia. El mismo refleja toda la crueldad de los comisarios soviéticos frente a la misma población rusa. Se refleja también una de las características más salientes del régimen bolchevique, que no tiene en cuenta para nada la vida humana. Teatro de la tragedia ha sido el amplio dique de la gigantesca central hidroeléctrica de Dnjeprostroy. El dique en cuestión se extiende en arco desde una orilla a la otra del Dnjepr y acumula en su inmenso estanque 3.800 millones de metros cúbicos de agua. Paralelamente a la orilla occidental se encuentra la ciclópea central que con una producción de energía de más de 550.000 kilovatios por hora es la más grande de toda Europa. La construcción de esta central hidroeléctrica se remonta

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila

Reposo Municipal

Plaza de la Victoria

Lista de números premiados del CUPON PRO CIEGOS, correspondiente al sorteo celebrado el día 30 de marzo de 1942:

Premiado con 25 pesetas el número 793.

Premiados con 2'50 los números 093; 193; 293; 393; 493; 593; 693; 893; 993.

Comisión Inspectora Provincial del Cuerpo de Mutilados de Guerra por la Patria

Para conocimiento de los Caballeros Mutilados a quienes pudiera interesarle, se hace público que el Ayuntamiento de Liria (Valencia) anuncia a cubrir por concurso para C. M., dos plazas de Vigilantes Municipales, con 3.600 pesetas anuales.

Así mismo el Ayuntamiento de Alcala anuncia seis plazas de guardias municipales urbanos, dotadas con 3.600 pesetas anuales.

El Ayuntamiento de Sollano (Valencia) anuncia dos plazas de guardas de campo con el haber anual de 3.650 pesetas.

El plazo de admisión de instancias caduca el día 12 del próximo mes de Abril y los aspirantes deberán estar comprendidos entre la edad de 18 a 35 años, para las primeras; de 23 a 45 para las segundas y de 18 a 45 para las últimas.

El Excmo. Ayuntamiento de Córdoba, convoca, mediante concurso de méritos para Caballeros Oficiales Mutilados, una plaza de Inspector Jefe de la Guardia Municipal del mismo, dotada con 7.500 pesetas anuales, expirando el plazo de admisión de instancias, el día 8 del próximo mes de Abril.

Para ampliación de informes, pueden los interesados, dirigirse a esta Comisión Provincial de Mutilados, sita en la Diputación Provincial.

El presidente Rufino Gutiérrez.

Fiscalía Provincial de Tasas

Por venta de harina a 11 pesetas el kilo y pan a 7 pesetas el kilo, ha sido sancionado el vecino de San Esteban del Valle, Pablo García Blázquez con multa de DOS MIL pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses. La infracción ha sido cometida con anterioridad a la ley de 16 de octubre último.

—Por transporte clandestino y sin guía de 117 kilos de algarrobas, ha sido sancionada la vecina del Tiemblo, Felipa de Juan Martín, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía.

—Por venta de leche a 1,50 pesetas el litro, ha sido sancionado el vecino de Mombeltrán, Evaristo Navarro López, con multa de MIL pesetas y prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses. La infracción ha sido cometida con anterioridad a la ley de 16 de octubre último.

—Por transporte clandestino de géneros intervenidos ha sido sancionado el vecino de Muñozpepe, Virgilio Nieto Jiménez, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de las mercancías que se le intervinieron.

—Por transporte clandestino y sin guía de circulación de 108 kilos de harina de trigo han sido sancionados los vecinos de El Gordo (Cáceres), Casimiro Camacho y Víctor Pedraza, con multa de MIL pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía.

—Por transporte clandestino y sin guía de 20 panes ha sido sancionado el vecino de Adanero, Quintín Lumbreras Portela, con multa de MIL pesetas, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía.

—Por transporte clandestino de 124 kilos de judías, han sido sancionados los vecinos de Navalunga, Juan Rubio Jiménez y Julián García Frago, con multa de MIL pesetas a cada uno, prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses y comiso de la mercancía.

Todos los artículos intervenidos han sido puestos a disposición de los organismos correspondientes para su destino legal ordenado.

—Por compra-venta de leche a precio superior al de tasa han sido sancionados los vecinos de Madrid, Collado de Contreras y Vita respectivamente, Alberto Jiménez Martín con multa de MIL QUINIENTAS pesetas, Pablo Jiménez con multa de DOS MIL pesetas y Ambrosio Hernández con multa de TRES MIL pesetas, a los tres prohibición del ejercicio del comercio durante tres meses.

—Por venta de cerdos a 139 pesetas la arroba, han sido sancionados los siguientes individuos: Fernando Lorente, vecino de Sanchidrián, con multa de SEIS MIL pesetas; Luis González Caro, vecino de Orbita, multa de TRES MIL pesetas; Eusebio González de Andrés, vecino de Orbita, con multa de DOS MIL pesetas; Román Valverde González, vecino de Orbita, multa de TRES MIL pesetas y Mariano Bernardo Vaquero, vecino de Martín Muñoz de las Posadas, con multa de MIL pesetas y a todos ellos la prohibición por tres meses del ejercicio del comercio.

En uso de las facultades que confiere a esta Fiscalía el artículo 31 de su Reglamento de 11 de octubre de 1940, por no existir responsabilidad alguna para los denunciados, han sido sobreseídos totalmente los expedientes siguientes:

Número 1.221. Seguido contra Pablo López Sáez, vecino de San Juan de la Encinilla.
Número 1.541. Contra Isaac Gutiérrez Martín, de Avila.
Número 1.549. Contra Félix Ortega, de Avila y Angel Lumbreras Lorenzana, de Blascoancho.
Número 1.726. Contra Narciso Albarrán Albarrán, de Pascualcobo.

APROVECHAMIENTO

de pastos para 20 o 25 reses vacunas añojadas para el mes de abril, en dehesa Cabreras de Arriba, Cardeñosa.

Cancionero abulense

Que vengo de moler, moler.

Joven de nuestra organización que a nuestro Gredos a esquiar vas en estos días de la canción, oye la historia de una. Verás:

Si oyes en marzo o abril tronar cierra las vacas, no ares el pan.

Así en la Sierra dice la voz de la experiencia que es el refrán, y en ese Gredos hosco y feroz bello y salvaje aún dice más:

Si al de Serrota se une el fragor de Gredos ¡tiembla la tempestad!!

Y esto lo dice por tradición de una tonada que tú al pasar el que es el «Puente del Duque», honor de Hoyos, ¡oh, joven!, a escuchar vas:

Erase el Duque de Alba, Señor de esos dominios, cuando jovial en nuestra Sierra le sorprendió una tormenta, y en el hogar de una mocita, preciosa flor de la ribera, del temporal enfurecido se resguardó...

Y a un afligido mozo gañán que a la mocita tenía amor al poco tiempo se oyó cantar:

¡Que vengo de moler, moler!

A María la molinera

un hijo la ha dado Dios.

Don Fernando le reclama

¿de quién será de los dos?

J. MAYORAL FERNANDEZ

KALEIDOSCOPIO Ecos fontiveroños MUNDIAL

Con una solemne comunión en el templo parroquial, acercándose a la Sagrada Mesa todo el pueblo de la villa de Fontiveros, se ha dado por finalizada la semana sanjuanista.

Los padres Carmelitas encargados de esta solemnidad han disertado en sus notables conferencias sobre el misticismo y espiritualidad del extático doctor San Juan de la Cruz exhortando a sus paisanos para que imiten su ejemplo y el alma se sature del espiritualismo sanjuanista.

Feliz iniciativa ha tenido el docto párroco de aquella histórica villa acudir a los padres Carmelitas, los mismos que visten el sayal que usaba nuestro glorioso Santo para que acudan al solar castellano y coronen con su apostólica palabra mencionada semana; inculcando en las almas fontiveroñas sus consejos evangélicos.

BOINA ROJA.

Sección Religiosa

Abril. Día 1, miércoles Santo.— Santos Venancio, ob.; Teodora, Víctor, Esteban, Quinciano, Ireneo, mr. Hugón, ob.; Macario, cf.

La misa y oficio divino son del miércoles, con rito simple y color morado.

Angustias

San Nicolás.—Último día del Septenario. A las ocho, misa por los asociados difuntos. A las seis y media de la tarde, rosario y oraciones del Septenario. A continuación se organizará la procesión del silencio recorriendo las calles de costumbre, entrando en la S. A. I. Catedral donde se cantará la Salve y plática por el M. I. Sr. D. Teodoro García Robledo, canónigo. Acto seguido se reorganizará la procesión hasta la iglesia de San Nicolás, donde se cantará la Salve de despedida a la Santísima Virgen.

GASOGENOS G. H. L.

MADRID-BILBAO

Pidan informes de los muchos instalados en Avila y su provincia.

Carrero. San Millán, 4.

Subsidio de Viudedad

Se concede a las viudas de trabajador que estuvieron afiliados al Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, que reúnan las condiciones exigidas por el Reglamento. Pida información en la Delegación Provincial del Instituto Nacional de Previsión, situado en la calle de Reyes Católicos núm. 15 de Avila.

Underwood Underwood TALLER OFICIAL

No deje usted de visitar estos días la EXPOSICION que presenta esta su CASA y se convencerá de los trabajos que efectúa el personal técnico con todas las máquinas que pasan a nuestro Taller. Demostración y garantía encontrará siempre en



UNDERWOOD

San Segundo, 26. Teléfono 115 (frente a la Catedral). AVILA

La guerra en Europa, Africa y América

Partes oficiales

Destruyores alemanes atacan a un convoy que iba a Rusia

El número de toneladas destruidas frente a la costa yanqui se eleva a un millón trescientas mil

Parte alemán

Cuartel General del Führer, 30.—El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

«En el sector del Donetz, al este de Karkof, han sido rechazados fuertes ataques enemigos después de encarnizados combates. Nueve tanques rusos fueron destruidos. En el resto del frente oriental, los ataques realizados por el enemigo en medio del deshielo, que se ha reanudado, han fracasado también después de duros combates, que causaron al enemigo cuantiosas pérdidas. La artillería del Ejército ha bombardeado los objetivos de importancia militar de San Petersburgo y Cronstadt con éxito. Se han podido observar explosiones y extensos incendios. Las fuerzas aéreas finlandesas aniquilaron el 28 de marzo, en el frente de Carelia, a varias columnas enemigas. En combates aéreos fueron derribados 27 aviones soviéticos.

Durante la noche última, aviones de combate alemanes bombardearon eficazmente con bombas pesadas los objetivos militares del centro de Moscú y del curso superior del Volga, al este de Bologoje. Los impactos directos produjeron grandes incendios, especialmente en las empresas de fabricación de armamento.

Los submarinos alemanes han hundido en el Atlántico norte, y frente a la costa americana, a dieciséis barcos mercantes enemigos, que tenían un desplazamiento total de 110.600 toneladas, entre ellos ocho grandes petroleros, con 73.900 toneladas, como ya se ha anunciado en un comunicado especial.

Destruyores alemanes han atacado al convoy enemigo, que se dirigía a Murmansk y que había sido ya objeto de los ataques de la aviación alemana, como se anunció en el comunicado de las fuerzas armadas alemanas del 29 de marzo. Mediante el fuego de la artillería y torpedos, los barcos alemanes hundieron a un gran navío de 10.000 toneladas, cargado de tanques y municiones, que procedía de Nueva York. Fueron recogidos a bordo de los buques alemanes los supervivientes de este navío y los de otro barco hundido por la aviación alemana. De madrugada, se produjo un combate naval contra las fuerzas de protección enemiga superiores, de las que formaban parte cruceros y destructores. Uno de los cruceros británicos de la clase «Desvilles» fué alcanzado por un torpedo. Las consecuencias del impacto no pudieron ser observadas a causa de la tempestad de nieve. En este combate de gran dureza, se perdió un destructor alemán. Una gran parte de sus tripulantes pudo ser salvada por los otros destructores alemanes, después de haber rechazado en un combate de artillería a un grupo de destructores enemigos.

En Africa del Norte, actividad de las tropas de reconocimiento por ambos lados.

Frente a la costa oeste de Francia, un avión de combate alemán hundió el 28 de marzo a otra lancha rápida británica.

En el ataque de la aviación británica contra la ciudad de Lübeck, de que hizo mención el comunicado de ayer, sufrieron daños especialmente los barrios de habitación de la ciudad. La población civil sufrió las pérdidas más importantes. Dos aviones enemigos han sido derribados en un intento realizado por algunos bombarderos británicos para acercarse durante la noche última al litoral holandés.

El submarino mandado por el primer teniente de navío Iles se ha distinguido especialmente en la consecución de los éxitos obtenidos contra la marina mercante angloamericana en el Atlántico norte.—EFE.

Parte italiano

ROMA, 30.—Comunicado número 667 del Cuartel General de las fuerzas armadas italianas:

«Intensa actividad de patrullas en el frente de Cirenaica. En los combates librados entre grandes formaciones aéreas, los cazas alemanes han derribado, sin pérdidas propias, cuatro aviones Curtiss. Formaciones aéreas alemanas han bombardeado de nuevo, con gran intensidad, las instalaciones de Tobruk y las de las bases aeronavales de Malta. Considerables destrucciones y grandes incendios han puesto de relieve la intensa eficacia de la acción».—EFE

Un millón trescientas mil toneladas hundidas por los submarinos germanos

BERLIN, 30. (S. E. T.)—El Alto Mando del ejército alemán notifica que desde que aparecieron los primeros submarinos alemanes frente a las costas norteamericanas, fueron echados a pique 73 petroleros en diferentes zonas del Atlántico.

En total se hundieron por las acciones de los submarinos germanos trece millones de toneladas de barcos yanquis e ingleses.—EFE.

Duras derrotas bolcheviques en Ilimen y Jarkov

BERLIN, 30.—Oficialmente se comunica:

«Intensos combates se han librado el 28 de marzo al sudeste del lago Ilimen, en el curso de los cuales han sido rechazados los repetidos ataques de los soviets, con elevadas pérdidas para éstos. Un contraataque alemán ha permitido romper las

NUEVO TALLER DE REPARACIONES RADIO-ELÉCTRICAS

Rodríguez y Sáez

CESTEROS núm. 3

Mecánicos competentes

A persona

activa y solvente, concederemos representación exclusiva provincial con depósito de las aguas medicinales VIDA con grandes beneficios.

Miranda de Ebro

posiciones soviéticas y sorprender y diezmar a las columnas enemigas.

Además de centenares de muertos, los bolcheviques han abandonado en el campo de batalla unos 250 prisioneros, 12 cañones y 11 carros de asalto. Combates locales de gran violencia han tenido también lugar en ciertos puntos al noreste del mismo lago, en los que las tropas soviéticas, que atacaban también con elementos blindados, han sufrido grandes reveses y han dejado en nuestras manos cinco carros de combate.

Se conocen ahora los detalles siguientes acerca de los encuentros registrados al este de Charkof:

Al amanecer del 24 de marzo los carros de asalto alemanes, apoyados por columnas de artillería, penetraron por sorpresa en las posiciones enemigas, y terminaron, después de encarnizada lucha, con la resistencia de los bolcheviques. En la tarde del mismo día el avance alemán continuó hasta una carretera que servía para el abastecimiento del adversario, cortando de esta manera a los elementos bolcheviques su comunicación con la retaguardia. A causa de estos combates el enemigo se ha visto forzado a abandonar varias bases inestimables, además de 600 muertos, 600 prisioneros, 81 cañones, 10 morteros, 14 ametralladoras, armas portátiles y numerosos vehículos. En estos combates fueron destruidos cinco carros blindados al enemigo.

En el sector central del frente este, la aviación alemana dirigió ayer sus ataques contra los aeródromos y rutas de aprovisionamiento. Los pilotos alemanes derribaron o averiaron con bombas y fuego de a bordo

CREACION DE UNA GRANJA-ESCUELA EN VALLADOLID

Se titulará «José Antonio», y en ella serán instruidos ciento veinte agricultores

VALLADOLID, 30.—Va a crearse la granja-escuela «José Antonio», establecimiento agrícola de gran importancia, teniendo en cuenta las características de la región castellana y, especialmente, la provincia de Valladolid. La granja desarrollará una intensa y fructífera labor de capacitación agrícola de los labradores con evidente mejoramiento de la vida campesina y de la producción. El próximo día 15 se verificará el acto de subasta de estas obras, que la Diputación provincial de Valladolid, en cumplimiento de las consignas y anhelos de la Falange, realizará en un plazo inmediato. En esta labor han colaborado, con su más decidido apoyo y entusiasmo, las jerarquías y autoridades provinciales todas. Objeto primordial de esta granja-escuela será dar a los labradores una nueva cultura agrícola y, como consecuencia, la formación de agricultores o obreros agrícolas y aprendices. Estas enseñanzas fundamentalmente prácticas, tendrán un importante complemento, cual será el ordenamiento de la industria agrícola y de orientación de los productores en las demás industrias derivadas. La formación estará dirigida también a los ganaderos, con miras a la mejora de esta industria; la selección y mejora de plantas y semillas, formación de hortelanos, manejo adecuado de maquinaria moderna, prácticas preventivas y curas de plagas. Para esto, constará de cuatro

secciones principa es: agrícola, industrias derivadas, enseñanzas y formación. Las grandes instalaciones estarán enclavadas en un lugar inmediato a la ciudad, dentro de una zona de terreno que abarcará doscientas treinta y seis hectáreas. El importe de la compra del terreno se ha elevado a la cantidad de 1.189.931,95 pesetas y el de los edificios a construir, cuya subasta ha sido ya sacada a concurso, asciende a más de los dos millones de pesetas. Por otra parte, existe consignado en presupuesto otro millón de pesetas que se destina a la compra de ganado, maquinaria y gastos de instalación. Actualmente, la Diputación estudia el Reglamento que ha de regir el funcionamiento de la granja. En ella recibirán instrucción ciento veinte agricultores e hijos de éstos, sesenta de los cuales serán becarios y vivirán en régimen de internado mientras que los otros sesenta tendrán el carácter de medipensionistas. Las enseñanzas serán completamente gratuitas, realizándose en tres cursos intensivos de seis meses cada uno. La granja-escuela «José Antonio» estará dotada de los más modernos elementos, tanto por lo que al material se refiere, como a la higiene de los cursillistas, pues será construida una piscina y un campo para toda clase de deportes. Las obras, de trascendental importancia para Valladolid y para España, demostrarán que la Falange cumple con uno de sus esenciales postulados revolucionarios.—(Cliffs).

Desde Arévalo

La obra Organización Nacional de Ciegos acogida con todo entusiasmo en esta ciudad

Hace algunos días las calles y plazas de esta castellana ciudad repiten como inmenso eco el pregón caritativo de un invidente que recorriéndolas nos saluda atentamente y nos ofrece el característico Cupón de los Ciegos que por aquí era desconocido y que en la actualidad se nos ha hecho como algo propio; algo así como si fuera una de nuestras más típicas tradiciones. Era natural que esta novedad introducida entre nosotros fuera el prólogo de lo que ayer tuvo feliz realidad, era indicio seguro de que en esta provincia había tomado posesión de delegado de la obra un invidente capaz de poner en movimiento las fibras caritativas de estos castellanos para que fueran acogida con todo cariño la grandeza sublime de la redención de los ciegos y este hombre, este ciego que ocupa tan delicado cargo era casi conciudadano nuestro, era nuestro buen amigo don Dionisio Ruiz, que había ocupado este cargo plerótico de entusiasmo y de iniciativas.

Ayer, en el Salón Cervantes, rebusante de selecto público, la Delegación Local de Ciegos organizó un acto para dar a conocer su programa y su misión en esta provincia; ocupan la presidencia amablemente invitados por el señor

delegado local, nuestra primera autoridad local; don Manuel Galán, párroco de Santo Domingo; don Justo Gómez, diputado provincial; el señor delegado local y el corresponsal de este diario en esta ciudad. Hace uso de la palabra en primer lugar nuestro dignísimo párroco señor Galán el que con la oratoria suya característica entona en sublimes frases de amor y de cariño un canto de resignación a los pobres y desgraciados invidentes que al perder el sentido de la vista no pudieron admirar la grandiosidad e inmensidad de la obra creada en la naturaleza y sin embargo su desgracia la llevan con la resignación necesaria para que algún día, sin duda alguna, Aquél que todo lo puede les haga ver la inmensidad y grandiosidad de la gloria, donde tendrán un lugar destinado los que con santa paciencia soportan esta tremenda desgracia.

A continuación hace uso de la palabra el señor diputado provincial señor Gómez, el que de una forma magistral ensalza al invidente y desarrolla con elocuencia sin igual el tema Caridad, trasladándole a lo que afecta a la Organización Nacional de Ciegos, terminando inculcando el cariño que debemos profesar a tan admirable Obra.

Cuando aún resonaban los aplausos al señor Gómez, sube a la tribuna el delegado local señor Ruiz; da la inmensa desgracia que le aqueja, su presencia es acogida con una atronadora ovación que dura largo tiempo; comienza su discurso con la sonrisa en los labios y nos manifiesta con claridad meridiana el fin y propósitos de la Organización de Ciegos; nos hace un relato minucioso de sus proyectos y su voz resuena en los ámbitos del teatro tan melodiosa y a la vez tan enérgica que nos convencemos de que este hombre ha de llevar a la práctica esos sueños colmados de bienaventuranza para consuelo de sus compañeros de desgracia y cumplimiento de lo ordenado por nuestro invicto Caudillo a la creación de tan caritativa asociación de los invidentes. Cuando termina su discurso el señor Ruiz una salva de aplausos testimonia elocuentemente a este ciego la admiración y cariño del público para los sin vista.

Cierra este simpático acto nuestro

SE VENDE: vaca suiza con 9 azumbres, otra preñada de 7 meses, tercer parto; otra primeriza, preñada de 7 meses y un toro semental hacer años. Para verlos y tratar, Hijo de C. Cid, Sanchidrián (Avila).

POMADA CEREO

Quemaduras, granulaciones, herpes, eccemas, úlceras, grietas, SABAÑONES ULCERADOS.

Censura sanitaria núm. 226.

Junta Provincial de Primera Enseñanza de Avila

Nombramiento de maestra interina

En virtud de acuerdo de esta Junta, en sesión celebrada ayer, ha sido nombrada doña Pascuala de Abajo Sánchez, número 35 de la lista de maestras aspirantes a interinidades de esta provincia, maestra interina de la escuela nacional de niñas de Losar del Barco, vacante en 17 del actual por fallecimiento de la maestra propietaria.

El presidente de la junta, P. A., Lucía Zamora.—El secretario, Pablo Pérez.

PARTICULAR

necesita adquirir para su negocio tres máquinas de escribir de oficina y dos portables. Diríjase con último precio, marca y número de la máquina al Apartado 22. SEGOVIA.

Sánchez Prieto

MEDICO.

Piel-Venereas-Sifilis

alcalde, señor Gómez, que con gran elocuencia y en tonos pleróticos de patriotismo ensalza la protección del jefe Nacional mediante la cual el ciego ya no es aquel desgraciado que con un platillo en la mano pedía a las puertas de las iglesias sino que hoy mediante el apoyo dispensado por el Estado es un ciudadano más que con su trabajo honra a España y puede ayudar o sostener a su familia haciéndole de esta forma más llevadera la desgracia de no tener vista.

Como los anteriores oradores, el señor alcalde fué calurosamente ovacionado al terminar su discurso, y de esta forma terminó este primer acto de la Organización de Ciegos, que ha de ser el principio de una serie de ellos que han de redundar en beneficio de los invidentes para que conociendo los fines a que se destinan las cantidades recaudadas mediante el cupón pro ciegos, sean todos los vecinos de esta ciudad asiduos compradores de los mismos y contribuyan de esta forma a mitigar la gran desgracia de los que no ven.

No quiero terminar estas líneas sin que sean las mismas portadoras de mi más sincero agradecimiento al señor delegado de los invidentes por las pruebas de consideración que ha tenido para este DIARIO, representado por su corresponsal en esta ciudad.

El señor delegado local, dando una prueba más de su altruismo para todos aquellos que la fortuna les tiene desheredados, ha donado a los Comedores de Auxilio Social y al Hospital de esta ciudad veinte cupones a cada uno de ellos de los números 976 y 271, depositándolos en manos del señor alcalde con objeto de que los mismos puedan ser agraciados en el sorteo que se celebrará con esta fecha, haciendo de esta forma una vez más su patente cariño para todos los necesitados.

J. Luis San José Martí.

Gasógenos «LUMA»

la marca más conocida y de mayor rendimiento concede exclusiva venta provincia Avila comprando cinco gasógenos entrega inmediata. Apartado 66. SAN SEBASTIAN.

Talleres PINTO

Concertados para montaje de gasógeno

EG

GARANTIZAMOS RENDIMIENTO

Teléf. 61. Peñaranda (Salamanca)

Publicidad R. E. I.—Salamanca

EXCLUSIVA VENTA GASOGENOS

Para toda la provincia de Cáceres, célese a industrial del ramo, con talleres automóviles funcionando. Obtendrá grandes beneficios por reducido costo y aplicaciones a todos los vehículos desde 10 H. P. Entregas inmediatas. Dirigirse por escrito:

APARTADO 97 — SALAMANCA

Publicidad R. E. I.—Salamanca

La Falange en el acto de mañana ¡ATENCIÓN!

Deber de todos los camaradas de la organización es exteriorizar en el día de mañana con el estilo peculiar nuestro, la emoción de lo que el día significa para la España nacional-sindicalista. Es en el que ella se incorporó, conducida por el glorioso Caudillo al nuevo Estado que hoy abre limpio cauce a las actividades todas de una España en marcha del Imperio hacia Dios.

Se está diciendo ahora insistentemente así pensando que el triunfo de esta España constituirá el de Europa y con la mirada puesta en este designio, camina toda la Falange, celebrando los días que le iniciaron.

Ahora en el fraternal y sentido homenaje a la División Azul, se dice emotivamente «Primero sobre el asfalto de las ciudades y sobre los campos de España; más tarde en las trincheras de la auténtica Patria; ahora en las estepas desoladas de Rusia y mañana... donde el momento histórico lo necesite. La Falange es celosa defensora de la civilización occidental y de la grandeza e independencia de su suelo.» «Tal es—decía José Antonio—nuestra nueva tarea ante el comunismo que es nuestra amenazadora invasión bárbara... Es la antipatria, carece de fe en Dios. De aquí nuestro esfuerzo por salvar las verdades absolutas, los valores históricos para que no perezcan.»

Con estas palabras del ausente y la dirección del Caudillo glorioso la Falange va adelante. Mañana lo pondrá de manifiesto en la plaza de Santa Teresa concurriendo todos los camaradas a la misa de campaña vistiendo de riguroso uniforme y el que nó de camisa azul y gorra encarnada. Allí en la plaza les recibirá el camarada jefe provincial, excelentísimo señor gobernador civil, acompañado de las jerarquías.

La asistencia de todos será a las once y cuarto en punto de la mañana en dicha plaza. La Falange de Avila recibirá a esta hora así a su jefe representante del glorioso supremo.

Camaradas, todos: ¡Acudid! ¡Arriba España!

SE VENDEN dos fincas unidas, tituladas «La Pepita y el Marqués» a 500 metros de Arévalo. Informará don Manuel Fernández, procurador. Avila.

NECESITO GUARDAS

para finca en Navacerrada, matrimonio 30 a 35 años edad, sin hijos, con amplios conocimientos labores campo y agrícolas. Dirigirse por escrito con pretensiones y acompañando referencias e informes a

Señor Pedregal

Apartado 40. MADRID.



Vd. que quiere tanto a su hijo

procurele desde su más tierna edad la felicidad de ser fuerte y sano. Los trastornos intestinales tan frecuentes en los niños, esas diarreas tan persistentes durante la lactancia y dentición, hacen que el niño no se nutra y se

crie débil, siendo su organismo terreno abonado para todas las enfermedades. Emplee en todos estos casos el

ELIXIR ESTOMACAL

SAIZ DE CARLOS

EL DIARIO DE AVILA

Redacción y Administración: Plaza del Tonlento Arévalo, n.º 7
TELEFONO 24 APARTADO 8

GOBIERNO CIVIL DE AVILA

Celebrándose el día 1.º de abril la Fiesta de la Victoria a la que debe darse toda la brillantez propia de tal acontecimiento, deberán ser engalanados con colgaduras los balcones de las casas particulares y con colgaduras y banderas los de los edificios oficiales, esperando este Gobierno Civil que en tal fecha se ponga de manifiesto el entusiasmo y espíritu patriótico que a todos anima.

El gobernador civil, Alejandro Alvarez López-Baños.

DE SOCIEDAD

Fiscalía Provincial de Tasas

Natalicio
En Solana de Rioalmar, ha dado a luz una hermosa niña, asistida por el reputado médico de aquella localidad don Fernando Bermejo, la esposa del culto maestro nacional de la misma, don Ricardo Cornejo (nacida Consuelo Huerta Aldea).

Tanto la madre como la recién nacida, se encuentran en perfecto estado de salud. Enhorabuena.

Viajeros

Han llegado a ésta, don Armando Caraber, abogado de Valladolid con su esposa; el médico, don Elias Grau; el odontólogo de Madrid, don Manuel Martín García y esposa; y don Abelardo Ferreiro Rodríguez.

—Hemos tenido el gusto de saludar hoy a nuestro querido amigo, de Fontiveros, don Edilberto Valverde. —Para pasar las presentes fiestas de Semana Santa, han salido para Córdoba y Sevilla, la última, señora directora del Instituto Nacional de Enseñanza Media, doña Dolores del Palacio y Azara, con su esposo don Jesús Sánchez Reyes, catedrático de dicho Instituto e hijos.

Aniversario

Se cumple el tercer aniversario del fallecimiento de don Miguel Pineda Ubeda.

Por el eterno descanso de su alma se han celebrado esta mañana sufragios en la iglesia parroquial de Santiago Apóstol y se celebrarán el próximo día 2 en las Reparadoras.

Renovamos nuestro sentimiento a la familia del finado señor.

Clinica de Calzado

Reparaciones en suela y goma
Especialidad en phillis

CASA GUERRAS

Plaza Santa Teresa, 14
Teléfono 257

(Viene de 1.ª página)

miliar tenga una proporcionalidad de ingresos con arreglo al número de hijos. 2.520.087 trabajadores asegurados; 834.495 familias protegidas. Ningún país del mundo había osado emprender esta mejora social que en España la realidad feliz y envidiable, indiscutible.

Finalmente el ministro de Trabajo dió noticia de cómo se cumple en España el postulado del Movimiento de liberar a la mujer casada del taller y de la fábrica. Los préstamos a la nupcialidad realizan esta aspiración.

La importantísima tarea que lleva a cabo el Ministerio de Trabajo se aprecia en las cifras expuestas que son exponente de lo que puede España cuando es regida la Nación en régimen de justicia.

Esta Fiscalía con objeto de no interrumpir su diario contacto con el público, puesto que es la colaboración ciudadana uno de los postulados básicos con que cuenta para continuar con éxito la labor de lucha contra los infractores de abastos; ha implantado a partir del próximo mes de abril el servicio permanente de su oficina de emparo de denunciantes, para lo cual se pone en conocimiento del público en general que en cualquier momento y durante las horas de oficina, lo mismo en días hábiles que en los inhábiles, habrá siempre de guardia un agente del Servicio de Vigilancia Especial de Tasas encargado de recibir y comenzar a tramitar cuantas denuncias se presenten contra logros y acaperadores, pudiendo así mismo el público utilizar para cualquier pregunta relacionada con el servicio el teléfono de oficinas de esta Fiscalía, que es el 168.

El fiscal provincial, Luis R. Camuñas.

Un hombre muerto

La Guardia civil de Arévalo comunica haber sido hallado en el kilómetro 44 de la carretera de Arévalo a Avila, en ese término municipal, el cadáver del vecino del mismo, Anastasio Callejo Rodríguez. Se supone que la muerte fué casual, acaecida repentinamente cuando se dirigía a las labores de labranza.

El juzgado se personó en el lugar del suceso acompañado del médico forense que certificó la defunción y el señor juez ordenó el levantamiento del cadáver, instruyendo las diligencias oportunas.

De la Comisaría

Sancionado por infracción a lo dispuesto sobre cierre de tabernas

Por agentes de la Comisaría de Policía de esta capital, ha sido denunciado ante el Excmo. señor gobernador civil, el industrial y vecino de la misma, don Germán Canales Vaquero, dueño del establecimiento de bebidas «El Tropezón», instalado en la Plaza de Santa Ana núm. 14 que ha sido sancionado con la multa de 250 pesetas, por tener abierto dicho establecimiento después de la hora de cierre y con público que promovía escándalo, oyéndose blasfemias.

PLUMAS STILOGRAFICAS
PAPELERIA

Luis Torralba

PLAZA DE LA VICTORIA, 15
(Mercado Chico)
AVILA

Registro Civil

Día 30 de Marzo.
Nacimientos: Juan José Velayos Martín (Caballeros 5); Ramón Borreguero González (Hidroterapia 2).
Día 31.
Nacimientos: Concepción García Velayos (Cuesta de Gracia 36); Dolores Jiménez Alonso (Ocaña 2).

Defunciones: Felisa Bullido, de 72 años (Covachuelas); Francisco Antonio Manuel Ibáñez, de 65 años (Reyes Católicos 22).

Inspección Provincial de Trabajo de Avila

Viene observando este Servicio provincial que algunos comerciantes cierran sus establecimientos mercantiles antes de la hora señalada en sus cuadros horarios, y a fin de evitar las sanciones que esta Inspección está dispuesta a imponer, se recuerda que el artículo 2.º de la Ley de 4 de Julio de 1918, ordena que los establecimientos mercantiles y sus anejos abran y cerrarán a las horas que fije la Inspección de Trabajo, y el Reglamento de 16 de Octubre de 1918, para aplicación de la Ley citada, establece en su artículo 2.º, que los acuerdos referentes al cierre en general, deberán ser comunes para cada gremio, y no individuales, prohibiéndose toda distinción o diferencia entre establecimientos de igual clase o comercio.

Ello es así, no sólo para limitar la jornada del trabajador, sino también para evitar molestias al público y, sobre todo, para evitar la anarquía que supondría el que cada comerciante cerrase su establecimiento cuando le placiese con olvido y ausencia del sentido de orden que todos los actos de la vida han de tener.

A partir del próximo día 1 de abril y hasta el 30 de septiembre del año actual, el horario de apertura y cierre de los establecimientos que se determinan será el siguiente:

Carnicerías, pescaderías y salchicheras abrirán, por la mañana de ocho y media a una y media y de cuatro y media a siete y media por la tarde. Los domingos abrirán de ocho y media a doce y media de la mañana y en compensación la dependencia disfrutará de un descanso de cuatro horas la tarde del miércoles siguiente, siempre que no sea víspera de fiesta, en cuyo caso disfrutará del descanso el viernes

Ultramarinos abrirán de nueve a una y media por la mañana y de cuatro a siete y media por la tarde.

Almacenes de coloniales y de vinos al por mayor abrirán de nueve a una de la mañana y de tres a siete de la tarde.

El inspector-jefe, Francisco Jesús G. del Corral.

La Ciudad Universitaria de Madrid es símbolo de nuestra guerra de liberación, ayuda a su reconstrucción, jugando en el sorteo de la lotería de 11 de mayo.

Animales dañinos

El Excmo. señor Gobernador civil, autoriza al vecino de Muñogalindo, don Estanislao Pascual Verdugo para colocar veneno en la finca de su propiedad, denominada «Herrereros del Puerto», con el fin de proceder al exterminio de los animales dañinos existentes en dicha finca.

También ha sido autorizado por la misma autoridad el señor alcalde del Ayuntamiento de Mombeltrán para organizar batidas para destruir los animales dañinos que han hecho su aparición en ese término municipal.

Para ambos casos, el excelentísimo señor gobernador civil ha concedido un término para que puedan hacer uso de esta autorización durante coho días, en los que habrán de adoptarse cuantas medidas se consideren necesarias en evitación de posibles daños.

**JULIO LASTRAS
CANTERO Y MARMOLISTA**
Encarnación (Carretera del Cementerio)

Se hacen toda clase de trabajos en piedra de mármol y granito

Avila, Tip. y Enc. de Soledad Martín

El Albergue de guías montañeros

(Crónica tomada por teléfono)

Cuando ayer al amanecer este grupo de pequeños camaradas de Avila partían para la Sierra de Gredos, la alegría de las almas se exteriorizaba en la cara y al advertirles que la marcha sería dura respondían sin vacilar que más duros eran ellos. Así fué. A las trece horas partían de Hoyos del Espino y todo fué suave hasta llegar a la garganta de la «Coracha», en que la abundancia de agua que arrastraba hacía difícil el paso, e igualmente en el río Barbedillo, el cual algunos camaradas se vieron precisados a vadear.

Más tarde la marcha se hizo realmente dura a la salida de la «Cañada de las Yeguas», y en las «Escaleras», en que la abundante nieve cerraba el camino, y hacia difícil la ascensión, más aún, llevando como llevaban cada uno a la espalda su impedimento. Por si esto era poco, los caballos, en número de cuatro, que transportaban los viveres, fueron quedando atascados en la nieve, algunos hasta la cincha. Hubo que calzar los skis y trasladar a hombros de este modo la carga de los animales, y así fué. A las 18 horas de ayer quedaba ultimada la insalación del Albergue hasta el mástil de las banderas. Seguidamente todos, dirigidos por el capitán, empezaban a clamar al Señor para darle gracias y pedirle perdones en estos días de Pasión; y tras de cenar se entregaban al descanso tan bien ganado.

Hoy amanece un día ideal: sol, alegría, paz, nieve, mucha nieve. Nuestros camaradas al toque de diána saltan alegres y repuestos, se asean, y a las ocho y media, izan contentos la bandera. Después la Misa en el silencio de la montaña, acompañado del murmullo del torrente, se hace tan profundamente emotiva, que todos estos muchachos con emoción sin igual, la oyen con su rodilla hincada en la nieve. Ahora hacen sus ejercicios de ski y emprenden su ascensión al «Morecón».

Albergue, a las dos horas del día 30 de marzo de 1942.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N.-S.
Frente de Juventudes

El jefe del Departamento de Campamentos y Albergues de esta Delegación Provincial me envía el siguiente telegrama:

«Quedó instalado Albergue Frente de Juventudes en Gredos a las 18 horas de ayer, tras marcha dura por abundante nieve. Hoy funciona vida Albergue normalmente, haciendo primera excursión al Almanzor, espíritu magnífico, todos los camaradas sin novedad. Dirigidos por el Rvdo. P. Gil han comenzado ejercicios espirituales. ¡Arriba España!

El delegado provincial accidental.

NABOS FORRAJEROS, para piosos, a 0,75 kilo. Bracamonte, 8.

AVILA

Español, juega en el sorteo de la lotería de 11 del mayo y colaborará en la reconstrucción de la Ciudad Universitaria de Madrid.

DENUNCIAS

Por infracción al Código de Circulación

La Guardia civil de Arenas de San Pedro, ha denunciado a Angel Blázquez, vecino de Pedro Bernardo, y la guardia civil del puesto de este último pueblo, ha denunciado a ocho vecinos de Navacepeda de Tormes: la de Mingorría al vecino de Sanchidrián, Vicente Llorente Jiménez y al de Adanero Ladislao Pindado Gómez.

Donativos recibidos

Don Ildefonso, San Román en memoria de su padre, 100 pesetas; un matrimonio en memoria de su hija, 25; una amante de los pobres, 20; doña Vicenta Manzanedo, 15; doña Teresa Paradinas de Manglano, 100; los padres de un caído en el día de su aniversario 10.

ULTIMA HORA

Servicio Informativo de la Agencia EFE

MADRID.—La prohibición de celebrar espectáculos públicos desde las doce de la noche del miércoles hasta el sábado de gloria ha sido recordada por la Dirección General de seguridad en una nota publicada hoy

—Entre el ministro secretario del Partido y el Primado de España se han cursado telegramas de felicitación, con motivo de la posesión del doctor Pla y Deniel de la Sede Primada.

SEVILLA.—Las fiestas de la Semana Santa empiezan a tener mayor solemnidad habiendo llegado autoridades españolas y extranjeras a la capital andaluza.

MALAGA.—Continúan los desfiles de las cofradías profesionales, constituyendo verdaderas manifestaciones de fe.

—La Virgen de la Estrella desfilará mañana estrenando un manto de seda con los nombres de doce voluntarios malagueños caídos de la División Azul, bordados en oro.

BARCELONA.—La Empresa Italcable ha concedido un aumento de sueldo a sus empleados en concepto de carestía de vida.

MADRID.—En el aeródromo de Barajas ha tenido lugar esta mañana la imposición del distintivo aéreo de tráfico al piloto civil, José María Ansaldo que ha corrido en avión civil más de un millón de kilómetros.

INFORMACION DEL EXTRANJERO

BERLIN.—Han fracasado algunos intentos de ataque enemigos en diversos sectores del frente oriental.

Las operaciones de ofensiva de las tropas del Reich en el frente del este se han visto coronadas por el éxito.

La aviación bombardeó las instalaciones portuarias de Kerch.

BERLIN.—Ha sido atacado de nuevo el convoy mencionado en días pasados, hundiéndose las fuerzas alemanas dos grandes mercantes enemigos.

SHANGHAI.—La mayoría de los miembros del Congreso indio se ha manifestado en contra de las proposiciones de Brimps, según comunican de Nueva Delhi.



Declarada de utilidad pública.

Primer premio en la Exposición de Congreso Nacional de Medicina. Madrid, mayo 1941

VENTA EN FARMACIAS

2 PESETAS

Censura Sanitaria núm. 1.001

Comedor de Caridad

Señores a quienes se ha rogado asistan en la presente semana:

Don Baldomero Jiménez Duque, presbítero.

Don Timoteo Martín, don Leovigildo Martín, don Pablo Martín Almarza, don Victorino Martín Arribas don Tomás Marín Blázquez y don Arturo Martín Herráez.

Donativos recibidos

Don Ildefonso, San Román en memoria de su padre, 100 pesetas; un matrimonio en memoria de su hija, 25; una amante de los pobres, 20; doña Vicenta Manzanedo, 15; doña Teresa Paradinas de Manglano, 100; los padres de un caído en el día de su aniversario 10.